

Las criptomonedas, la profesión contable

as criptomonedas están de moda y ya superan los 100 millones de usuarios a nivel mundial. Las criptomonedas suponen una revolución de magnitud global que cambiará cómo compramos, vendemos y ahorramos, pero también cómo están estructuradas las sociedades a nivel político, económico y social.

¿Quieres saber qué son las criptomonedas y cuáles son sus principales características? ¿Sabes las diferencias entre las criptomonedas y las monedas tradicionales? ¿Conoces qué tipos de criptomonedas existen en la actualidad y qué usos tienen? ¿Te gustaría conocer las ventajas y desventajas de las criptomonedas?

Definiciones

La principal diferencia de las criptomonedas respecto a las monedas tradicionales es que,



por lo general, son un tipo de moneda descentralizada, ya que están libres de la influencia de los gobiernos y del mercado tradicional.

Las criptomonedas son monedas digitales por lo que no son emitidas ni controladas por bancos centrales, ni entidades bancarias. Estas divisas sirven para realizar transacciones económicas e inversiones y pueden ser usadas a nivel mundial en múltiples

Facebook y Twitter: Kreston Honduras-Alfaro y Asociados

Instagram: Kreston Honduras

plataformas de intercambio y tiendas, a cambio de bienes y servicios de todo tipo. No son un activo físico ni vinculado a una cuenta bancaria tradicional. Se crean a partir de una cadena de bloques y se almacenan en monederos o wallets que pueden ser físicos o virtuales.

Estas divisas sirven para realizar transacciones electrónicas, así como activos financieros de inversión y pueden ser usadas a nivel mundial simplemente disponiendo de una conexión a internet.

El valor

El valor de las criptomonedas depende del proyecto que las sustenta, su adopción y su uso. Cuanto más serio sea el proyecto, más personas y organizaciones la usen y acepten, mayor será su valoración y atractivo en el mercado. Debido a su elevada volatilidad en comparación con

las monedas tradicionales, como son el euro o el dólar, aún no están ampliamente aceptadas como medio de pago habitual. Algunas de las monedas más aceptadas cada vez son menos volátiles lo que va facilitando su progresiva adopción.

Contabilización

La Junta de Normas internacionales de Contabilidad (IASB) a marzo de 2019 no vio conveniente dar un pronunciamiento específico de las criptomonedas, pero esta recibiendo sugerencias para emitir su opinión sobre el tratamiento contable.

En todo caso son activos que si lo vemos del punto de vista del distribuidor lo puede contabilizar como inventarios según la NIC 2, en caso contrario se contabilizaría como activo intangible de acuerdo con la NIC 38, pueden separarse y venderse son artículos no monetarios y no tienen



Juan Angel Alfaro, socio director de la Firma Auditora KRESTON /Alfaro y Asociados.Consultor y catedrático universitario.

sustancias físicas que es una de las características de los activos intangibles. En sus notas a los estados financieros es necesario revelar el alto riesgo que tienen estas transacciones.

www.alfaroyasociados.hn



auditores@alfaroyasociados.hn

krestonhonduras@gmail.com